
会議録 （グループホームおしあげ運営推進会議） 

令和 4年度 第 4 回 

 

                     作成日 令和 4年 12月 21日 

期  日 令和 4年 12月 12日（月） 時  間  

場  所 新型コロナウイルス対策のため書面にて開催 

出席者 

(7名) 

地域包括支援センター 1名 

糸魚川市職員 1名 

押上区 1名 

民生委員 1名 

施設スタッフ 3名 

欠席者 家族、利用者 

会議要旨 

 

 

 

議題 

 

1. 開会挨拶 

2. 議題 

① 活動内容報告 

② ヒヤリハット、事故報告 

③ 意見交換 

3. 閉会挨拶 

1. 開会挨拶 

     書面のため割愛させていただきます。 

 

2.議題 

① 活動内容報告  

 

別紙資料参照 

 

② ヒヤリハット・事故報告 

 

  別紙資料参照 

 

③  意見交換 

・出席者     ・10月、11月と秋らしい行事を計画され、利用者が喜んでおられる

様子も伝わってきました。冬場を迎え外出機会も少なくなるかと思

いますが、引き続き工夫を凝らした企画をお願いします。 

・冬場を迎え、コロナ第 8波による感染が拡大していることから、



換気等の励行や施設内療養となった場合の協力医との往診等体制に

ついて、改めてご確認をお願いします。（原文どおり） 

 

・施設スタッフ  12、1月と、イベント事が楽しみな季節となりますので、外出ができ

ない中でも屋内で楽しめる行事をしっかりと計画し、提供して行き

たいと思います。 

         協力医とは基本的に直接の往診はしない方向となっております。基

本的には発熱外来を通し受診、施設内にて抗原検査反応があった場

合は電話にて診察を行う方針とさせて頂きました。 

 

・出席者      市内におけるコロナウイルス感染者の状況がきちんと把握できな

い中で、マスク着用で感染対策を行いながら行事を開催され、何

かとご苦労もあるかと思います。これから冬に向けて更に外出も

難しい時期になりますので、施設の行事を無理なく続けて頂けれ

ばと思います。事故報告では、同じ月に 2回転倒を繰り返されて

います。業務体制、休憩時間の変更等大変かと思いますが、事故

を減らすためにも、対応をお願い致します。 

（原文どおり） 

 

・施設スタッフ   施設内の行事は今後も感染症予防に留意して、最大限力を入れて

取り組んで行きたいと思います。また、事故に関しましては、入

居者様の安全、安心を第一に、日々業務内容等試行錯誤しながら、

より安心できる体制を確保して行きたいと思います。 

 

・出席者       コロナウイルス感染症の第 8波及びインフルエンザとの同時流

行が心配されますが、引き続き感染症対策を徹底し、入居者が

健康で安全に暮らせる運営をお願いします。（原文どおり） 

 

・施設スタッフ   ありがとうございます。今後も感染予防対策に努めて参ります。 

 

・出席者      ここ最近一段と寒くなってきましたね。みなさん風邪など引かな

いようにして下さいね。第八波となりつつコロナウイルスが糸魚

川にも波が押し寄せてきました。うがい、手洗い普段から満遍な

く行っていると思います。職員様、利用者様も気をつけて下さい。

私事ではありますが、10月上旬、風邪をひき 1週間入院しました。

介護する側、される側のありがたみがよくわかりました。フッと

瞬間で物事が起きてしまいます。利用者様が健康で暮らせますよ

うお祈りします。 

 



・施設スタッフ   ご入院されていたとのことで、心配しておりました。ご退院おめ

でとうございます。今後もお互いに健康で暮らせますよう願って

おります。寒い日が続きますが、体調管理に気を付けて参りたい

と思います。 

 

3.閉会挨拶       次回運営推進会議開催予定 書面にて開催予定。 

 

 


